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Минское время

можность трудоустро
иться по получаемой 
специальности. Госу
дарство предпринима
ет всё для того, чтобы 
предоставить выпуск-

Отдельнои темой 
беседы стала 

спортивная сфера. 
Владимир Кухарев 
напомнил, что сейчас 
все школы строятся 
с бассейнами, 
которые очень

/лярны у минчан.

никам первое рабочее место. 
Уделяется внимание и занято
сти в свободное от учебы вре
мя. У молодежи пользуются по
пулярностью вакансии в сферах 
торговли и общепита. Кроме то
го, тысячи молодых людей еже
годно работают в стройотрядах.

Владимир Кухарев поинтере
совался обеспеченностью сту
дентов БГУКИ общежитием. По
ка часть иногородних ребят 
снимает жилье. Председатель

Мингорисполкома сообщил, 
что в ближайшие годы в столице 
собираются построить несколь
ко новых интернатов. Также он 
проинформировал о предсто
ящей реконструкции стадиона 
«Трактор». Планируется, что на 
обновленной площадке будут 
проводить праздники и акции 
для молодежи.

Студенты активно включи
лись в диалог. Молодые люди 
интересовались, какими каче

ствами должен обладать госу
дарственный служащий и какие 
профессии в городе сейчас наи
более востребованы. Не обошли 
вниманием и вопросы вакцина
ции от коронавируса, сохране
ния историко-культурного на
следия.

Во время общения была под
нята тема популяризации стрит- 
арта. Ребята спросили, плани
руется ли в городе создавать 
больше муралов. Председатель 
Мингорисполкома подчеркнул, 
что городская администрация 
открыта для творческих пред
ложений, реализация которых 
помогла бы украсить здания и 
сооружения столицы.

Большое внимание  
в городе уделяется 

развитию  
велотранспорта: 

построено немало  
специальных дорожек, 

а во дворах жилых 
домов появляются 
места для хранения  

велосипедов.

Валерьян ШКЛЕННИК, 
фото Сергея ЛУКАШОВА

Владимир Кухарев отме
тил, что в Минске сейчас 
учатся около 150 тысяч 

студентов. И властям необ
ходимо знать, что их волнует. 
Ведь от этого зависит создание 
комфортных условий для само
реализации —  получения об
разования, досуга, организа
ции спортивных и культурных 
событий.

—  Студенты всегда на
ходятся в поиске, —  выра
зил мнение председатель 
Мингорисполкома. —  Среди 
актуальных вопросов —  воз-

Жилье для молодых специалистов, реконструкция стадиона «Трактор».
О чем еще шла речь на встрече председателя Мингорисполкома Владимира 
Кухарева со студентами университета культуры
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